
 
Golf Club Würzburg Office Herbstworkshop 2024 
 
Getreu dem Motto “Nach der Saison ist vor der Saison“ luden Viktoria, Bianca und 
Bernhard May als Geschäftsführer der Golfplatz Würzburg GmbH, die die Golfanlage in 
Würzburg betreibt, das Office Team des Golf Club Würzburg zum Herbst Workshop 2024 
in den Besprechungsraum des Clubhauses ein. 
 
Zu Beginn analysierten Clubmanagerin Sanja Bradley und die Clubsekretärinnen Beate 
de Bochdanovits, Selina Gessner und Theresa de Bochdanovits sowie Klaus Kramer aus 
dem „Back Office“ gemeinsam mit der Geschäftsführung die vergangene Golfsaison 
2024 in vielerlei Hinsicht. 
 
Eine ausführliche Präsentation von Bernhard May mit dem Titel "Agenda 2025" gab den 
Rahmen für die anstehenden Herausforderungen der kommenden Golfsaison vor.  
 
Bestehende Arbeitsabläufe wurden eingehend analysiert und viele Ideen diskutiert, wie 
z.B. die interne Kommunikation durch die stärkere Einbindung moderner IT-Tools in 
Zukunft noch effizienter gestaltet werden kann. Die Optimierung der Zusammenarbeit 
mit den Pros der Golf Akademie Würzburg wurde ebenso intensiv besprochen wie die 
mit den Bereichen Greenkeeping, Platzservice und Anlagenservice. 
 
Gemeinsames Ziel ist es, die Servicequalität des Clubs auf hohem Niveau weiter zu 
verbessern und die Betreuung der Mitglieder, Gäste und Golfinteressierten in Würzburg 
zu optimieren.  
 
Clubpräsident Bernhard May: Ich bin sehr zufrieden mit unserem Herbst-Workshop 
2024, weil unser gesamtes Team voll mitgezogen hat. Wichtig war zu Beginn eine offene 
und transparente Analyse der Saison 2024, um ein ehrliches Feedback von allen 
Beteiligten zu erhalten. Darauf aufbauend haben wir in den nächsten Stunden viele 
Einzelpositionen diskutiert, die es nun in den nächsten Wochen und Monaten mit 
Nachdruck zu verfolgen und abzuarbeiten gilt, um bestmöglich und auf sehr hohem 
Niveau mit Vollgas in die Golfsaison 2025 starten zu können. Da im laufenden 
Golfbetrieb erfahrungsgemäß nur operativ gearbeitet werden kann, müssen über den 
Winter die notwendigen strategischen Grundlagen im Detail erarbeitet werden, um vor 
dem Hintergrund der aktuellen und zukünftigen Herausforderungen ein attraktives 
Angebot für unsere Mitglieder, Gäste, Interessenten und Kooperationspartner schaffen 
zu können. Darauf freue ich mich sehr! 


